

NOTA DE PRENSA

El Cabildo impulsa seis actividades para la mejora y el cuidado del territorio

Un grupo del CIFP Felo Monzón de Gran Canaria conoce los proyectos que se realizan en Tenerife en materia de gestión forestal

04 de febrero de 2025. El Cabildo de Tenerife, a través de la Oficina de la Participación y el Voluntariado Ambientales, coordina seis actividades en diferentes municipios de la isla para la mejora y el cuidado del territorio. Además, colabora en con un grupo de 30 alumnos del Ciclo Formativo de Grado Superior de Gestión Forestal y del Medio del Natural del Centro Integrado de Formación Profesional Felo Monzón (Gran Canaria), que se encuentra realizando diversas actividades en Tenerife con el objetivo de conocer los proyectos que se realizan en la Isla.

La playa de La Enramada (Adeje) acogerá mañana (miércoles 5) una limpieza de residuos terrestres y un taller de cetáceos, una actividad que es promovida por el colectivo 100 cultures con la colaboración del Ayuntamiento de Adeje. De igual forma, en Santa Cruz de Tenerife tendrá lugar un itinerario saludable y medioambiental dentro del proyecto 'Paseos Ecosaludables'. La iniciativa está promovida por el Club Montañeros de Nivaria y la Federación Insular de Montañismo de Tenerife y cuenta con la colaboración de la Fundación Santa Cruz Sostenible.

El viernes 7 de febrero la Asociación The Planet y Hard Rock Café organizan una limpieza en la playa Punta del Porís (Arico) en la que colaboran la Fundación Don Bosco y el ayuntamiento sureño. Asimismo, el IES Salesianos (La Orotava) y la Asociación Terramare organizan una charla-taller sobre 'Basuraleza' dirigida al alumnado del centro educativo.

El sábado 8 de febrero, la Fundación Foresta y Titsa realizarán una actividad de reforestación de ejemplares de monteverde en Las Calderetas (El Sauzal) en la que colabora el consistorio norteño. Por su parte, Garachico acoge el proyecto de ciencia ciudadana de caracoles terrestres, una actividad promovida por Loro Parque Fundación y la Universidad de La Laguna que cuenta con la colaboración del Ayuntamiento de Garachico.

Actividad del CIFP Felo Monzón de Gran Canaria

Un grupo de 30 alumnos del Ciclo Formativo de Grado Superior de Gestión Forestal y del Medio del Natural del Centro Integrado de Formación Profesional Felo Monzón (Gran Canaria) se encuentra realizando diversas actividades en Tenerife con el objetivo de conocer los proyectos que se realizan en la Isla. En las jornadas de ayer

GABINETE DE PRENSA













NOTA DE PRENSA

y hoy visitaron la Hijuela del Jardín Botánico y una zona de reforestación en El Rosario. Además, el jueves realizarán una actividad de recogida de residuos en Tamadite (Afur).

En las actividades colaboran el Jardín de Aclimatación de La Orotava, los Ayuntamientos de La Orotava y Tacoronte, Parque Rural de Anaga, Cruz Roja, Fundación Telesforo Bravo Juan Coello, Asociación Amigos del Bosque de Agua García, Club Montañeros de Nivaria, Federación Insular de Montañismo de Tenerife, Fundación Santa Cruz Sostenible y Club Tagoror.

Nota. Se adjunta fotografía alusiva por correo electrónico.









